

## 4 / 29 健康ふれ愛フェスティバル 福祉フェスティバル

産業文化フェスティバルと同日に総合福祉センター（もてこい元気館）で、健康ふれ愛フェスティバルと福祉フェスティバルが開催されました。

福祉フェスティバルでは、車椅子介護等のボランティア体験コーナーや市内の障害者共同作業所のバザー等が実施されました。

多くの市民の方々が訪れ障害者福祉とボランティアについての理解を深めました。



◀ 福祉フェスティバル ▶



▼ 健康ふれ愛フェスティバル ▶



また、健康ふれ愛フェスティバルでは、健康度チェックやふれあいトレーニング・水浴訓練体験コーナーなどが実施されました。

来場者にとって、自分の健康を見つめるよい機会になったようです。

## Camera まちのわだい Spot



## 5 / 15 きざえもん祭り



北条の大気味神社で「きざえもん祭り」が開催されました。この祭りは、「観光客誘致の起爆剤としたい」ということで、喜左衛門狸の会が始めたもので、今年で10回目を迎えました。

今回は、新西条市の合併記念イベントとして開催され、きざえもん踊りや仮装大会など楽しい催し物が終日行われました。

## 甘い香り漂う 藤祭り ・ 深山の別世界 しゃくなげが満開



5月4日に、喜多台の藤森荒魂神社で藤まつりが開かれました。見物に訪れた方は、住民の皆さんが丹精込めて育てられた大きな藤の房の下で、見事な花を楽しんでいました。

当日はカラオケ大会もあり、会場となった境内には、すばらしい歌声や楽しそうな会話が一日中広がっていました。



四国八十八力所第六十番札所横峰寺のしゃくなげが見事に咲きました。ゴールデンウィーク期間中には、お遍路さんや多くの観光客で賑わいました。山道を歩いてきたお遍路さんは「この光景を見ると疲れが吹き飛びます」と、汗を拭いながらしばし足を止め見入っていました。